



Szene aus «La vida es sueño», der aktuellen Origen Commedia-Produktion.

Foto: Marie-Claire Jur

## Das Leben ist ein Traum

Origen-Komödie gastiert in Südbünden

**«La vida es sueño» kommt diesen Sommer als leichte Burleske daher. In der Inszenierung von Fabrizio Pestilli sorgen vier Schauspieler für viele Lacher.**

MARIE-CLAIRE JUR

«La vida es sueño» ist ein Klassiker der spanischen Literatur. Origen's Commedia-Truppe hat den Stoff aufgegriffen und erzählt ihn diesen Sommer neu in Form einer Komödie. Wie in der italienischen Commedia dell'Arte üblich, sind die Schauspieler

in diesem Stück rundum gefordert: Sie singen und musizieren, sie tragen ihren Text in mehreren Sprachen vor - diesmal vorwiegend auf Spanisch, Deutsch, Italienisch und Pseudo-Polnisch - und brillieren in diversen circensischen Akrobatiknummern. Die Geschichte vom Prinzen Sigismund, der von einem Leben in Freiheit träumt und seinem Cousin, der wirkliche Ambitionen auf den polnischen Königsthron hegt, lebt von Situationskomik, Wortwitz, überraschenden Wendungen und Verwechslungen. In der Inszenierung von Fabrizio Pestilli hat es aber auch Platz für Mittäter aus dem Publikum. So durfte sich in der

Aufführung in Bondo vom Mittwochabend ein Einheimischer der Messerwurfkunst einer Protagonistin stellen - und kam unbeschadet davon. Die von Humor und heiterem Gesang sowie von Tanznummern durchzogene Komödie bietet Unterhaltung für die ganze Familie, also vom Enkel bis zur Grossmutter. Und wenn die Vorführung, wie vorgestern in Bondo, auch noch unter freiem Himmel auf dem Dorfplatz stattfinden kann, entwickelt sie einen besonderen Charme und bleibt den Zuschauern in bester Erinnerung. «La vida es sueño» findet jeweils um 19.30 Uhr statt.

[www.origen.ch](http://www.origen.ch)